

Los artistas falleros, embajadores de Elda

22/03/2019



Los cinco artistas falleros de Elda, **Francisco Conejero, Joaquín Rubio, Fran Sierra, Raúl Pertusa y Antonio Ruano**, han recibido hoy el carné de Embajador de la ciudad de la mano de la edil de Turismo, **Belén Alvarado** "aunque este es un **pequeño homenaje por parte de Elda**, pues **merecen más**, esta una forma de **poner en valor su arte y agradecerle que lleven el nombre de Elda por toda la Comunidad Valenciana**". Este reconocimiento llega días después de que en las **pasadas Fallas obtuvieron distintos premios en Valencia y Sagunto**.

Rubio ha destacado en su nombre y en el de sus compañeros que "es de agradecer que se haya tenido esta consideración con nosotros. **Nunca ha habido un reconocimiento oficial a la profesión de hacer fallas aquí**, aunque ya se ha demostrado que **los artistas eldenses se han consolidado en toda la Comunidad**". Rubio ha concluido afirmando que "el mejor regalo que vamos a recibir es que podemos hacer juntos **la falla oficial del 90 aniversario**, para que la ciudad que nos ha visto crecer conozca lo que podemos hacer".